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ACTANo 1456
SESION ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CEVALLOS DEL NUEVE
DE DICIEMBRE DEL ANO DOS MIL DIECISEIS.
En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a los 09 dias del mes de
Diciembre del afio 2016, siendo las 15H10, el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del
cant6n Cevallos, da la bienvenida a los asistentes y solicita se constate el
qu6rum reglamentario, estando presente los siguientes sefiores Concejales: Ab.
Mario Aguilar, Eco. Luis Barona, Sr. Marco C6ceres, Eco. Rodrigo Ofiate, Sr.
Hugo Villegas; los sefiores Funcionarios lng. Vinicio Freire, Jefe Administrativo;
Dr. Hern6n Paredes, Director Financiero, Ab. Alvaro Vera, Procurador Sindico;
lng. Eduardo Bayas, Director de Obras P0blicas, bajo la presidencia del Ab.
Mauricio Miranda Badillo, Alcalde del cant6n Cevallos y la Dra. Ver6nica Ramirez
Barrera, Secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con el siguiente
ORDEN DEL DlA.- 1.- Aprobacion del Acta No 1455 de la Sesi6n Ordinaria de
Concejo defecha 02 de Diciembre del 2016. 2.-Andlisis y resoluci6n del Oficio
No 2016-070-AMH de fecha 10 de agosto del 2016, suscrito por el Sr. Alberto
Freire, Presidente (E) del Directorio de Aguas de la Acequia Mocha Huachi, quien
solicita se autorice la construcci6n sobre l[nea de f6brica en el predio No 30 de la
Lotizaci6n de la Asociaci6n de Servidores Municipales del Ex MOP (ASERMOP)
para la construcci6n del Centro de Acopio Tipo, como aporte del MAGAP a la
Junta de Aguas Mocha Huachi. 3.- An5lisis y resoluci6n del Proyecto de
"Promoci6n Turistica, Rescate del Patrimonio lntangible y conmemoraci6n
Cantonal Cevallos 2017 y aprobaci6n de su presupuesto. 4.- Conocimiento y
autorizaci6n para la suscripci6n del Convenio con la Comunidad u Hogar de
Ancianos 'Sagrado Coraz6n de Jesris" para prestar los cuidados de atenci6n y
protecci6n del sefior Leonidas Martinez Barreno. 5.- Conocimiento y resoluci6n
del Oficio No Xll - 847 - AMC de fecha 07 de Diciembre del 2016 suscrito por el
Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del cant6n Cevallos, mediante el cual solicita
autorizaci6n de licencia del 12 al 18 de Diciembre del 2016, asi como salida del
pa[s. Sefior Alcalde: Compafieros Concejales est6 a consideraci6n el orden del
dia. Sefror Conceial Economista Luis Barona: Aprobado seffor Alcalde. Sefror
Vicealcalde: Sefror Alcalde yo solicitaria muy cometidamente si el Concejo
tambi6n me apoya a ver si se puede modificar el orden del dla para considerar el
informe sobre lo que se resolvi6 en el Frente Sur Occidental, para que conozca el
Concejo, porque seguramente la semana que viene van aprobar el presupuesto
definitivo y como usted se va, debemos tener claro la propuesta que como cant6n
han hecho aqul, pongo en consideraci6n del Concejo esta propuesta. Se6or
Conceial Abogado Mario Aquilar: Seffor Alcalde, sefiores Concejales, sefiores
Jefes Departamentales, apoyo la moci6n del sefior Hugo Villegas sobre el cambio
del orden del dia, que se aumente un numeral m5s y tambi6n sefior Alcalde
quisiera ver si se puede modificar el orden del dia en el numeral dos, que est6
hablando de un oficio en el cual est5n solicitando la autorizaci6n de construccion
sobre linea de f6brica, le he revisado los documentos y he conversado con los
peticionarios, no es que quieren construir sobre linea de f6brica, lo que ellos
quieren es construir de acuerdo a la Ordenanza vigente, porque dicen que esos
predios tienen doble retiro, es un retiro particular que ha hecho la propia lotizaci6n
o division, no s6 qu6 nombre tiene, y lo que ellos est6n pretendiendo es que se 7
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construya tal cual est6 la Ordenanza. Sefror Alcalde: Est6 a consideraci6n la
inclusi6n dentro del orden del dia del pedido del sefror Vicealcalde. Sefior
Conceial Abooado Mario Aquilar: Aprobado seffor Alcalde. Sefior Conceial
Economista Luis Barona: Aprobado sefror Alcalde. Sefior Conceial Eco. Rodriqo
Ofiate: Aprobado. RESOLUCION 214.2016 De conformidad con el Art. 318 del

Sur Occidental realizada el 8 de Diciembre del 2016. Quedando el orden del
dia de la siguiente manera: 1.- Aprobaci6n del Acta No1455 de la Sesion
Ordinaria de Concejo de fecha 02 de Diciembre del 2016.2.- An5lisis y
resoluci6n del Oficio No 2016-070-AMH de fecha 10 de agosto del 2016, suscrito
por el Sr. Alberto Freire, Presidente (E) del Directorio de Aguas de la Acequia
Mocha Huachi, quien solicita se autorice la construccion sobre linea de f5brica
en el predio No 30 de la Lotizaci6n de la Asociaci6n de Servidores Municipales del
Ex MOP (ASERMOP) para la construcci6n del Centro de Acopio Tipo, como
aporte del MAGAP a la Junta de Aguas Mocha Huachi. 3.- Andlisis y resoluci6n
del Proyecto de "Promocion Turlstica, Rescate del Patrimonio lntangible y
conmemoraci6n Cantonal Cevallos 2017 y aprobaci6n de su presupuesto. 4.-
Conocimiento y autorizaci6n para la suscripci6n del Convenio con la Comunidad
u Hogar de Ancianos "Sagrado Coraz6n de Jesris" para prestar los cuidados de
atenci6n y protecci6n del sefror Leonidas Martinez Barreno. 5.- Conocimiento y
resoluci6n del Oficio No Xll - 847 - AMC de fecha 07 de Diciembre del 2016
suscrito por el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del cant6n Cevallos, mediante el
cual solicita autorizaci6n de licencia del 12 al 18 de Diciembre del 2016, asi como
salida del pais. 6.- lnforme verbal del sefror Hugo Villegas Concejal, Delegado al
Frente Sur Occidental acerca de la reuni6n del Frente Sur Occidental realizada el
8 de Diciembre del 2016. DESARROLLO DE LA SESION. Una vez aprobado et
orden del dia el seffor , Alcalde solicita que se proceda con el PRIMER
NUMERAL.- APROBACION DEL ACTA No 1455 DE LA SESTON ORD|NAR|A
DE CONCEJO DE FECHA 02 DE OICIEMBRE DEL 2016. Sefror Atcatde:
Compafieros Concejales entiendo que el acta fue enviada con la debida
anticipaci6n del caso, si alguien quiere hacer alguna recomendacion acerca del
acta, que por favor se pronuncien. Seior Conceial Economista Luis Barona: Si
bien es cierto dentro del tratamiento de la Ordenanza del Presupuesto, habla
presentado una moci6n la cual fue analizada y por mayoria tuvo aceptaci6n, pero
no s6 qu6 pasa Doctor Paredes que eso no se aplica ac6, especificamente yo
habla pedido que se mantenga las partidas presupuestarias de dos cargos que
estaba a contrato y asi lo aceptamos por mayoria, como dice, pero aqui est6 en
cero. Entonces no s6 c6mo cuadra el presupuesto. Seffor Director Financiero: En
los distributivos de contratos est6, hay otro distributivo de contratos, ahi esta.
Sefior Conceial Economista Luis Barona: Esa era mi inquietud, siendo asi mil
disculpas y proceda. Sefror Director Financiero: Las tres regresan a
nombramiento y las dos se quedan a contrato. Sefror Alcalde: Se aprueba
seffores Concejales. Sefior Conceial Marco C5ceres: Seffor Alcalde yo salvo mi
voto. RESOLUCION 215-2016 El Conceio Municioal por mavoria RESUELVE:
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SEGUNDO NUMERAL.- ANALISIS Y R
AMH DE FECHA 10 DE AGOSTO DEL 2015, SUSCRITO POR EL SR.
ALBERTO FREIRE, PRESIDENTE (E) DEL DIRECTORIO DE AGUAS DE LA
ACEQUIA MOCHA HUACHI, QUIEN SOLICITA SE AUTORICE LA
coNsrRuccroN soBRE t-iNel oe rAgRrcl EN EL pREDro No 30 DE LA
lorzlct6tt DE LA Asocnct6ru oe SERVTDoRES MUNTGIpALES DEL Ex
MOp (ASERMOP) PARA LA CONSTRUCCTON DEL CENTRO DE ACOPTO
TIPO, COMO APORTE DEL MAGAP A LA JUNTA DE AGUAS MOCHA
HUACHI. Sefior Vicealcalde: Sefior Alcalde, Concejo cantonal solicit6 abandonar
la sesi6n hasta que ese punto se trate en el Concejo por ser parte de ese
directorio, entonces voy a abandonar. Siendo las '15H17,'10 el sefior Vicealcalde
proeede salir de la sala de sesiones. Sefiora Secretaria: Voy a dar lectura de la
petici6n "Se da lectura del Oficio "Numero 2016-070-AMH. Cevallos 10 de agosto
del 2016. Sefior Abogado Mauricio miranda Badillo ALCALDE DEL CANTON
CEVALLOS Presente: De mi consideraci6n.- Me dirijo a usted mediante un cordial
saludo para solicitar cpmedidamente delegue a quien corresponda; en base de
una revisi6n detallada de la documentaci6n existente en la municipalidad,
referente a la "Lotizaci6n de la Asociaci6n de Servidores Municipales del ex MOP
(ASERMOP)', se autorice la construcci6n sobre linea de f6brica del predio No 30
de la misma para la construcci6n de Centro de Acopio Tipo que va a ser
ejecutado como un aporte del MAGAP a la Junta de Aguas Mocha Huachi. Del
particular me permito argumentar los siguientes factores determinantes para mi
pedido, en vista que este proyecto va a representar un aporte del Estado a los
sectores productivos agropecuarios del cant6n. 1.- La lotizaci6n habrla sido
aprobada eon fines sociales mediante resoluci6n, aun cuando las normativas
definen que estos actos se realicen mediante ordenanza. 2.- En los actuales
momentos, la mayorla de lotes han sufrido transferencias de dominio,
incumpliendo el fin social y car6cter de la misma. 3.- La lotizacion presenta un
retiro frontal de 5m, contradictorio con el desarrollo de la zona rural en la cual se
encuentra implantada. 4.- Pese a existir una aprobaci6n de dicha lotizacion, en la
que deberia haber existido una proyeccion de las vias aledafias, en la 0ltima linea
de f6brica emitida por el GAD Municipal de Cevallos, se procede a afectar con
una vla a los predios ubicados en la zona oeste de la lotizaci6n. Frente a lo
expuesto, seguro de la atenci6n favorable a mi petici6n, a nombre de los fines y la
misi6n que nos compromete con los sectores productivos del cant6n, hago llegar
a usted un cSlido agradecimiento. Atentamente.- Sr. Alberto Freire, Presidente (E)
del Directorio de Aguas de la Acequia Mocha Huachi'. A continuaci6n consta un
informe del sefior Coordinador de Planificaci6n Estrat6gica y un informe jurldico.
Hasta ahl seffor Alcalde el texto. Sefior Alcalde: Compafieros en todo caso creo
que el an6lisis previo ya lo hicimos aqui, m6s bien yo le veo que el pedido mismo
estuvo mal hecho y por ende creo que la resoluci6n de planificaci6n tambi6n va a
estar enmarcada en lo que fue el pedido, m6s bien compafieros Concejales invito
a que podamos subsanar en estos momentos la situaci6n y se pueda autorizar
con la prontitud del caso para que esto se pueda ejecutar ya que es una obra que
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esta en  benencio de  !a cO!ectividad  Companeros cOncelales  esta  a
consideraci6n  Selor  Conceial  Abocado  Mario  Aqunari  senOr Alcalde,
∞ mpaieros Concelales,senores Jefes Departamentales,a mi me gustarFa ver si
se puede revisar la documentaci6n sobre el pedido, para ver como podemos
subsanar por cuanto la Ordenanza vigente no nos permite en esa zona por ser
zona rural, no permite construir sobre linea de fう brica, habrfa que revisar los

retiros corespondientes, estan haciendo menci6n en la so‖ citud del senor

Presidente encargado de la Acequia Mocha Huachi para revisar, de los
documentos enviados mediante PDF para esta sesi6n se inc!uye una linea de
fabrica, una linea de no「 mas particulares en la cual establece un retiro frontal al

ele de la via a Santo Domingo,la cual no tiene establecido cual es el rnetrale del

retiro, no podemos pronunciarnos porque no sabemos cual es el retiro que hay
que hacer Mi sugerencia senorメ lヽcaide que se deberia fbrmar una Comisi6n para

analizar el pedido,por cuanto de mi parte senorメ iヽcaide no se puede aprobar una

oonstrucci6n sobre linea de fabrica en ia zona rural Seno「 Aicalde ratincandOme

en lo manifestado anteriormente,del an61isis que hacemos de la documentaci6n
adiunta,yo propondrra dar por conocida la petici6n de los Directivos de la Acequia

Mocha Huachi y de su Presidente encargado y que se resuelva se haga una
Comisi6n para ana‖ zar eltema y ver si es o no factible la petici6n de!os senores

Senor Aicalde: Tiene apoyO la moci6n del companero  senor Conceial
E∞nomista Luis Barona: ApOyado Seno「 cOnceial Marco Caceres: ApOyO
senOra secretarla: Que personas van formar parte de la Comisi6n   Selor
Conceial Marco Caceres:Una Comisi6n especial seria Seio「 Alcaldel Quien esta

en la Comisi6n de Obras P6b‖ cas Senor cOnceial Eco Rodriqo Onate: una
Comisi6n de los cuatro Concelales a excepci6n de Don Hugo Seno「 cOnceial

Abocado Mano Aounar serra!a cOmisi6n de Planincaci6n y la de Obras P6blicas,
Don Hugo no va a estar en la ComisiOn,6i va a estar encargado de la Alcaldia y

cuando 6:se integre al puesto si no se ha resuelto todavia, 6!debe excusarse
Sra  Secretana: Entonces la Conlisi6n especial estar6 conformada por la
Comisi6n de Obras P`bHcas y la Comisi6n de Planincaci6n Senor cOnceial Ab
Mario Aouilari Con ia asesoria de los T6cnicos de Planincacion,obras P6blicas y
Jurdico RESOLUC:ON No 216‐ 2016 LueoO del an4:isis en base a :o
establecido en ei Art. 57 del C00TAD que determina oue al Conceio

resoluciones:v‖ teral t)Conocer v resoiver ios asuntos que le sean

Siendo

las 15H24 el senOr、ハcealca:de Hu9oヽ′inegas se reintegra a!a sesi6n de Concejo
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TERCER NUMERAL.- ANALISIS Y RESOLUCIoN DEL PROYECTO DE

"PROMOCION TUR|STICA, RESCATE DEL PATRIMONIO INTANGIBLE Y
coNMEMoRActoN cANToNAL cEvALLos 2017 Y APRoBAcl6ru oe su
PRESUPUESTO Se da lectura del Oficio. 'Cevallos 25 de Noviembre del 2016.
Abogado Mauricio Miranda ALCALDE DEL CANTON CEVALLOS Presente. De
mi consideraci6n: Adjunto al presente me permito remitir a usted, el proyecto de
'Promoci6n Turistica, Rescate del Patrimonio lntangible y Conmemoraci6n
Cantonal Cevallos 2017" , asi como el programa general de actividades a
desarrollarse para la conmemoraci6n del )fiXl Aniversario de cantonizaci6n de
Cevallos, a fin de que se digne poner en consideracion del Concejo cantonal, para

su revisi6n y aprobaci6n correspondiente. Por la atenci6n que se digne dar a la
presente, anticipo mis agradecimientos, no sin antes reiterarle mis sentimientos
de alta estima y consideraci6n. Atentamente Hugo Villegas B. Vicealcalde y

Presidente del Comit6 de Promocion del GADMC". Hasta ahi sefior Alcalde el
texto del Oficio. Seflor Alcalde: Entiendo compafferos que el proyecto fue enviado
a todos, mas bien es el momento para ver si hay alguna recomendaci6n o alguna
observaci6n, entonces les pido que por favor nos pronunciemos. Sefior Conceial
Economista Rodrioo Ofiate: Sefior Alcalde si me permite la palabra, si bien es
cierto lo que nos faltaria analizar es la situacion del Proyecto de promoci6n,
porque si bien es cierto el presupuesto ya se analiz6. Sefior Alcalde: Tenemos
que aprobar el proyecto. Se6or Conceial Aboqado Mario Aouilar: Deberia
aprobarse el proyecto debemos dejar claro que el presupuesto ya est6 aprobado.
Seftor Vicealcalde: El proyecto s[. Sefior Director Financiero: El presupuesto de
los eventos. Sefior Vicealcalde. Seffor Alcalde bueno el proyecto de gastos se
present6 en el mes de Agosto mismo, en la primera semana de Agosto y el
Concejo Cantonal habia aprobado haciendo algunas modificaciones de la
propuesta inicial. Lo que aqui m6s bien para los compafferos el programa que

este como anexo al proyecto, en alg0n momento va a tocar modificar porque

usted mismo expuso sefror Alcalde la vez anterior por el tema de las elecciones,
es decir est6 programado y se ha puesto aqui como anexo dos programaciones,
la una considerando la segunda vuelta que va a ser el 29 de Abril del pr6ximo

aio, si hay segunda vuelta en el tema de la presidencial y el otro escenario, si no
hubiera vamos a ser normal. Tambi6n habria algunas modificaciones que hacer al
programa general, por ejemplo anoche tuve una reuni6n con el Presidente de la
Liga Cantonal y de la Liga se compromete, es verbal 6l dijo que en la segunda
semana de Enero 6l va ser ya la propuesta formal, 6l va a coger la organizacion
directa de la arrera atl6tica y tambi6n del partido de f0tbol que aqui habiamos
mencionado traer al Nacional sub 20 para que juegue con la seleccion del cant6n
Cevallos, 6l dice que va a ser tres partidos, pero el pidi6 fecha y yo le dije que el
14, porque 6l decia que queria hacer el '13 de Mayo, le digo '13 de Mayo tenemos
el Desflle Civico, Sesi6n Solemne, feria artesanal y por ahi mismo viene el baile y

creo que serla un poco imposible para hacer ahi mismo ese evento de f0tbol.
Entonces yo le dije el 14 dentro de mi punto de vista seria ideal para que hagan
esa programacion, entonces 6l dijo que va a conversar con su Directorio y va a
considerar de esa manera, en este sentido m6s bien para conocimiento de los
sefiores Concejales, del Concejo en si, la programacion iremos modificando en
funci6n de los escenarios que se van presentando por el tema politico
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especialmente y l6gicamente tambi6n con la gesti6n que vamos a ir haciendo con
el tema de las instituciones para ir viendo los aportes, lo que ha dicho
verbalmente el Presidente de Liga Cantonal los dos eventos va a coger
directamente 6l la organizaci6n, la planificaci6n y ejecuci6n de esos eventos.
Entonces pr5cticamente algunas coordinaci6n tendremos que hacer nosotros
como Municipio, pero de lo que dijo anoche asumiria todos los eventos. Eso es lo
fnico que serla dentro del proyecto como observaci6n que tendria que hacer yo,
no s6 ustedes como tambi6n participaron en la elaboraci6n hicieron alguna
observaci6n en su momento, para que se haga la observaci6n para la aprobaci6n
conespondiente. Seffor Alcalde: Yo tenla una duda, estaba revisando un poco y
con respecto por ejemplo a la alimentaci6n que estaba para el dia del desfile a mi
manera de ver parece que est5 el presupuesto asignado muy bajo, yo creo que no
nos va a alcanzar para nada, entonces como usted dice son situaciones que hay
que irlas puliendo y hay que ir analizando, porque para refrigerios estaba 2000 y
creo que no alcanzaria, porque si hay una masiva participaci6n y tendriamos que
ver, iba a ser la observaci6n con respeclo al transporte pero ya vi que estaba en
otra parte. Sefior Director Financiero: Para el desfile folkl6rico ha de ver sido.
Sefior Conceial Aboqado Mario Aquilar: Para el desfile clvico est6 14.000. Seffor
Alcalde: Para la comida. Sefior Director Financiero: Si s6lo para el desfile. Sefior
Alcalde: Entonces no he revisado. Sefior Vicealcalde: Lo que pasa es que est5
por rubros, el Doctor le habia hecho por rubros los eventos, entonces este por
eventos. M6s bien aqui seflor Alcalde, seffores Concejales, yo habia pasado
especialmente a los seffores Concejales un proyecto que present6 el Director del
Grupo de Danza Fusiones creo que es, el sefior Anchaluisa o Lasluisa algo asi, 6l
quiere hacer en estos dias de la fiesta el Festival lnternacional de la Danza,
entonces en el proyecto este constando m6s o menos de $5800 algo as[, el tema
es que 6l queria que el Municipio aporte la mitad y el 50% restante hacia el, 6l dijo
que estaba proyectado traer al grupo de danza de Bolivia, de M6xico y me parece
que el de Colombia y l6gicamente la paftcipaci6n de los grupos de danza de aqul
del Cant6n Cevallos, los cuatro que dice que hay ahora aqui, eso no est5
considerado dentro del proyecto, pero el hizo una propuesta, expuso tambi6n a
los sefiores Concejales y para ver si se considera en la programaci6n esta
particularidad, este pedido, porque 6l present6 un proyecto se les entreg6
personalmente. Se6or Alcalde: Hern6n Chicaiza. Sefior Vicealcalde: Justamente
6l nos present6 el proyecto, caso contrario dijo si no hay el apoyo del Concejo,
haria en Ambato ese evento, no s6 en qu6 fecha pero hacer en Ambato, entonces
yo le puse en consideraci6n de los sefiores Concejales para que hoy justamente
en la discusi6n de la sesi6n del Concejo se analice la posibilidad o no de facilitar
esa participaci6n de los grupos internacionales y l6gicamente tendrlamos que
coordinar con ustedes mismo, ver una fecha que sea propicia para en el caso de
aprobarse para la ejecucion de este evento. Sefior Conceial Aboqado Mario
Aouilar: Gracias Don Hugo la informaci6n, se recuerda la cantidad exacta de
dinero que estuvo solicitando para el evento. Sefior Vicealcalde: 5800 es algo asi,
en el proyecto estaba y de eso 6l asume el 50%. Sefior Conceial Aboqado Mario
Aquilar: M6s o menos unos 2500. Sefior Mcealcalde: Algo asi nos tocaria a
nosotros, por eso alguien de aqui dijo 3.000 nos tocaria poner redondeando.
Entonces esa es la propuesta del sefior, nosotros no habiamos considerado ese
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evento en la programaci6n general, ni tampoco este en el presupuesto, pero ahl
esta esa propuesta y por eso yo les hice llegar el documento para que ustedes lo
analicen y vean si es factible o no, porque esa es la contraparte que tambi6n 6l
iba a poner es decir el 50%, m6s bien eso le dej6 a criterio del Concejo sefior
Alcalde. Sefior Alcalde: Se debe ver la uni6n de los criterios de todos en este caso
que estamos tratando exclusivamente la festividad, para que salga de la mejor
manera. Sefror Concejal Aboqado Mario Aquilar. De mi parte sefior Alcalde acepto
la propuesta del compaffero del Grupo de Danza, la solicitud que hace Don Hugo
Villegas y solamente seria de a ser un reajuste del presupuesto, el partido que lo
tenlamos programado y tambi6n con un presupuesto, era de $2135 ahora como
Liga Cantonal se va a hacer cargo de todo ese partido de fritbol, de los gastos,
programaci6n, nosotros deberiamos hacer un egreso de aproximadamente de
$700 para ese evento de programaci6n turistica de los grupos folcl6ricos, yo creo
que si revisamos y siempre hemos puesto un poquito m6s para que no nos falte
este afro la programaci6n de la promoci6n turistica de Cevallos, yo estaria de
acuerdo reajustar para que no se cambie el presupuesto que tenemos pa'a @da
uno de los eventos. Sefior Director Financiero: Tambi6n hay que tomar en cuenta
que se hablaba de la posibilidad de gesti6n, para otras cosas que no est6
contemplado. Sefror Alcalde: Vuelvo y repito encantado de la vida, si se tuviera la
oportunidad serfa un elemento muy esencial para las festividades, si se da la
oportunidad serla mejor, m6s bien compafreros est5 a consideracion en este
caso, obviamente con lo que yo siempre digo, ya este presentado el proyeclo, el
proyecto no se ejecuta en un 100% siempre hay variaciones en pequeffas cosas,
pero est6 a consideraci6n para nosotros poder seguir, ojal5 ya a partir de los
primeros dias de Enero, si esta tomando en cuenta la participaci6n en las Fiestas
de la Fruta de las Flores. Sefror Vicealcalde: Si esta. Sefior Alcalde: Est6 a
consideracion compafieros. Sefror Conceial Aboqado Mario Aouilar: De mi parte
sefror Alcalde yo me pronunci6, estoy de acuerdo. Sefior Conceial Eco. Rodriqo
Offate: Si me permite sefior Alcalde. Don Huguito ya presento la propuesta en
dlas anteriores del pedido del Sr. Herndn Chicaiza, desde mi punto de vista
tendriamos que integrar a todos los grupos del cant6n, para que no solo sea el
organizador una persona, sino sean los organizadores los diferentes grupos del
Cant6n, en realidad puede haber resentimientos de uno o de otro grupo que los
recursos municipales s6lo se han dado a un grupo especifico, entonces yo que se
haga una Comision o se designe puede ser a la Comisi6n de Desarrollo Social
para que se pongan en contacto con los diferentes grupos de danza de aqui del
Cant6n y ver la posibilidad de que se organice entre todos el evento y de esta
manera de pronto se puede llegar a un feliz t6rmino, en donde digan un grupo yo
traigo a alguien de M6xico, el otro grupo puede decir traigo a alguien de Bolivia,
el otro grupo puede decir yo traigo a alguien de Colombia, entonces seria m6s
participe el asunto y de una o de otra manera nosotros no beneficiar s6lo a una
persona exclusivamente, le digo esto sefior Alcalde, companeros porque yo he
conversado con algunos seffores que hacen danza y que hacen cultura aqui y
tambi6n tienen propuestas al respecto de que si el Municipio pone recursos
municipales, esta vez podrlan hacer este tipo de eventos. Entonces para asignar
estos recursos municipales a una persona en especial yo si lo pensaria muy bien
y al contrario pensaria que debe ser integrador el asunto, donde conversemos
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con los diferentes Grupos de Danza de aqui del Cant6n y les demos la
oportunidad de que todos organicemos y puede ser un evento muy interesante, en
donde todos los grupos se presenten como un preliminar los grupos del Cant6n y
como plato fuerte serlan los grupos extranjeros, seria una tarde cultural, una tarde
de danza que se lo puede hacer en el Coliseo y de esta manera todos saldriamos
bien, eso es lo que yo podria decir sefior Alcalde y compafieros. Sefior Alcalde:
La idea es buena, pero siendo realistas porque hay grupos si antes habia un solo
grupo, es por los resentimientos que se va dando entre ellos, la idea es buena
pero yo no s6 si unirles seria mejor, o no seria lo mejor, capaz que uniendo unos
van a querer traer a uno, el otro al otro y el otro va querer traer al otro, eso no s6
hasta qu6 punto. No es que yo me oponga que se unan, habrfa que analizat
todos los pormenores, pero si el compafiero ha propuesto esto, es porque tiene ya
los contactos listos para que venga y no s6 si los otros grupos est6n en la
situaci6n de reactivarse de inmediato para poder traer a los grupos, M6s bien yo
les pediria si alguien va hacer alg[n contacto o alguien va a estar al frente de eso,
caminemos sobre la propuesta y si a la propuesta podemos unir al resto
encantado, pero vuelvo y repito va a ser un poco dificil, pero tampoco est6n las
puertas cerradas, es una situacion de ellos no de nosotros. Sefior Conceial
Economista Rodriqo Ofiate: Ahora tambi6n la propuesta serla que en este caso la
Municipalidad apoye este proyecto 1oo% y hablemos con los otros grupos de
pronto que puede existir malestar que para el otro affo se les dare la oportunidad
a ellos para que organicen y la Municipalidad les apoyar6 a ellos, ellos quedarian
un poco tranquilos el pr6ximo affo podrlan tener la oportunidad de preparar un
evento como estos exclusivamente organizado por ellos, entonces vamos por la
propuesta presentada por el sefior Chicaiza se pondrdn recursos Municipales y

conversaremos con los otros grupos que tengan la misma oportunidad el proximo
afro y entonces saldremos asi. Seffor Alcalde: Yo creo que es por ahi, es mi forma
de pensar. Seffor Vicealcalde: Bueno seffor Alcalde, de hecho el seffor Chicaiza lo
que ha dicho es que la participacion va a estar primero los de Cevallos y como
justamente dice el seffor Alcalde, 6l tiene los contactos porque justamente 6l ha
hecho una gira por Colombia y por Per0 y ha hecho sus contactos con los grupos
folcl6ricos que ya menciond y est6n en el proyecto, entonces ya pr6cticamente
tiene ya consolidada la propuesta, lo que aqui nada m6s pedia es que el
Municipio se pronuncie que s[ o que no, porque si habla 6ste no,6l va a ser el
evento pero en Ambato, entonces esa es la consideraci6n que 6l ha puesto, yo
m6s bien pienso que se podria manejar directamente con el sefior Chicaiza para
que organice 6l y pueda ser una de las alternativas que para el 2018 otro grupo
de aqul haga la misma organizaci6n y ver si tiene los contactos por otro lado,
para que participen tambi6n el proximo affo, entonces yo m5s bien correria con lo
que dice el sefror Alcalde, ahora daremos la oportunidad al sefior Chicaiza si el
Concejo desde luego est6 de acuerdo a participar, lo que si hay que poner en
claro es que el d6 la oportunidad a los cuatro grupos o cinco que dicen que hay
aqu[, m5s los grupos internacionales para que haya el festival completo, esa serla
la propuesta. Seftor Alcalde. Compafieros Concejales est6 a consideraci6n.
Sefior Conceial Economista Rodriqo Ofrate: Sefror Alcalde yo considero que es
prudente la propuesta, si ya ha presentado el sefror Hern6n Chicaiza la propuesta
se proceda a apoyar econ6micamente con los recursos de la Municipalidad y se le
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d61a oportunidad el pめxirno ano a otrO grupo si es que desea organizarse desde

lue9o, para de esta manera sa‖ r tranquilos nosotros con los eventos SenOr
AIcalde:Gracias,enlendo companerOs entonces apЮ bamos RESOLUC:ON No
217‐2016 LuegO dei analisis en base a:o establecido en e:Art.57 del

intanaible v conmemoraci6n Cantonal Cevallos 2017.2.‐  ADOVar Dara ia
rea‖zaci6n  del  Provecto  oresentado  por  el  Sr.  Hernan  chicaiza

lnternacional de Danza en nuestro can“ n, con ias siouientes

de DanzaL si ottn:Za este mttde eventos.CUARTO NUMERAL.‐
CONOCIMiENTO Y AUTORIZACiON PARA LA SuSCR:PCiON DEL
CONVENIO CON LA COMUNIDAD U HOGAR DE ANCIANOS“ SAGRADO
CORAZON DE JESuS" PARA PRESTAR LOS CUiDADOS DE ATENCiON Y
PROTECC10N DEL SENOR LEONIDAS MART:NEZ BARRENO Se da lectura
de las c!ausulas mas impOrtante del convenio“ CONVEN10 QUE SE CELEBRA
ENTRE EL GOB!ERNO AU丁 ONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DE
CEVALLOS Y HOGAR DE ANC:ANOS “SAGRADO CORAZON DE 」ESUS"
COMPARECIENTESi Comparecen a la susclpci6n del presente convenlo, por
una parte, el Gobierno aut6nomo Descentra‖zado Municipal de Ceva‖ os,

representado por el Ab Mauricio Miranda,Alca:de deican6n ceva‖ os,por otra la

comunidad u Hogar de Ancianos “Sagrado Coraz6n de 」es`s", representado
legaimente por SOR MARIA AGATA ROSA Los  ∞ mparecientes, por iOs

derechos que representan, suscriben este convenio contenido en ias siguientes

clausulas:CLAUSULA SEGUNDA‐ OBJE丁O Mediante el presente convenio el

hogar de ancianos ・Sagrado Coraz6n de 」esls"  y e: Gobierno Aut6nomo
Descentra‖zado Municipal del can6n Ceva‖ os, se obligan prestar los cuidados

necesarios de atenci6n   y protecci6n al Adulto Mayor  en situaci6n de
vuinerabindad,senor Leonidas Martinez Barreno,con C C 180517629‐ 2, para lo

cual el Gobierno Aut6nomo Descentralizado Municipal del cant6n Ceva‖ os,

aportarう al hogar de ancianos“ Sagrado coraz6n de」es6s"con ei valor neto de

C:EN DOLARES DE LOS ESTADOS UN!DOS DE NORTEAMER!CA(100 USD):
mientras que el Hogar de ancianos“ Sagrado Coraz6n de」 esls",acogetti al senor

Leonidas Martinez ProanO, en sus instalaciones en la ciudad de Ambato para
proporcionarles los cuidados de atenci6n y protecci6n CLAUSULA TERCERA‐
MONTO DEL CONVEN10:el valor del convenio es de CIEN DOLARES DE LOS
ESTADOS UN:DOS DE NORTEAMER:CA(USD 100)mensuales mientras exista
disponibilidad presupuestaria yノo la prestaci6n de los cuidados de atenci6n y
cuidados al beneflciario, que se pagaran desde elrnomento en que el hogar de
Ancianos ・Sagrado Coraz6n de Jes6s" acogiO en sus instalaciones al senor
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Leonidas Martinez Barreno; valor que el Gobierno Aut6nomo Descentralizado
Municipal de Cevallos, transferir6 al Hogar de Ancianos a la cuenta bancaria de la
Comunidad Sagrado Coraz6n de Jes[s". Hasta ahi sefior Alcalde las clausulas
m6s importantes del convenio. Sefior Alcalde: Bueno compafieros Concejales la
semana anterior mismo se habia hecho un predmbulo de esta situacion que se
encuentra atravesando un vecino de la localidad, una persona que
desgraciadamente no tiene a nadie, y quiere que se le ayude en su diario vivir,
quien de una o de otra manera necesita que le extienda una mano, justamente
ayer estuve visitando para ver la situaci6n de esta persona, de Leonidas que con
la bendici6n de Dios le quisieron acoger, porque la situaci6n de 6l es bastante
delicada, le hablan visto que estS con sondas, el Doctor me habia dicho que tiene
una laceraciones en la parte de atr5s, que le estAn carcomiendo, la situaci6n de 6l
es bastante delicada yo le habia dicho qu6 posibilidad habia de hacerle una
operaci6n, ni siquiera una operaci6n aguantaria el estado de 61, entonces yo creo
que como Municipio, como personas que s[ debemos acogernos de ese dolor que
estd sintiendo esta persona, darle una mano porque estoy m6s seguro y no soy
Dios pero de la situaci6n que yo le veo y me indican los Doctores del lugar en el
que esta en estos momentos, si es bastante complicada, las dos situaciones le
est6 dando los toques finales, la situaci6n de la pr6stata y la situaci6n de las
laceraciones que tiene en la parte trasera va a llegar a un punto que ya va a
colapsar, definitivamente lo poco o nada que se est6 haciendo para que viva
estos rlltimos momentos atendido. Sefior Conceial Ab. Mario Aquilar: Digno.
Sefior Alcalde: Esa es la palabra digno, porque en todo caso a lo que nosotros le
velamos aqui y a lo que esta all5, est6 bien bafiadito, bien cambiadito, pero la
situaci6n de salud es la que ya estS complicada. M5s bien compafieros yo les
invito con ese coraz6n solidario que ustedes tienen y que ya lo han demostrado
con nuestros ancianos, con nuestros discapacitados aqui, no es 6sta la primera
vez, ya ustedes lo han hecho y a titulo personal, les pido de la manera m5s
cometida por qu6 creo y estoy convencido que no ser6 por mucho tiempo o bueno
no soy Dios, quien sabe y viva m6s que uno, pero la situaci6n que est6 pasando
esta muy delicada, queremos que haya un acompafiamiento hasta cuando Dios lo
disponga. A consideraci6n compafieros Concejales. Sefior Conceial Aboqado
Mario Aquilar: Sefior Alcalde, sefiores Concejales yo quisiera que el Doctor Jefe
Financiero de unas aclaraciones para poder tomar la resolucion. Aqui habla
mientras exista el presupuesto, se puede poner asi sin poner la determinaci6n de
por cuantos meses o afios nosotros firmamos el convenio. Seffor Director
Financiero: El convenio tiene un inicio y un fin, por lo menos para el afio fiscal
2017, cnn posibilidad de renovaci6n. Seffor Conceial Aboqado Mario Aquilar:
Dentro del convenio nosotros deberlamos estipular un afio, si Dios lo permite
estar6 todavia hasta el pr6ximo 2018, de ahl veremos si lo revisamos o no lo
revisamos el convenio, pero si ponemos hasta que el presupuesto se termine no
creo que financieramente sea posible hacerlo. Sefior Director Financiero: M5s que
por eso yo pienso que la vigencia de un convenio tiene que tener inicio y fin y
luego ver la posibilidad de renovacion obviamente, ustedes como Concejo son los
que establecen el presupuesto cada a6o y cada af,o se podria volver a poner el
presupuesto. Sefior Procurador Sindico: Doctor yo conozco un poco m5s de cerca
el caso, cuando se convers6 con Sor Maria Agatha, ella habia pedido que el
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convenio se lo firme inmediatamente a la recepcion de Don Leonidas, ella me
habia pedido de manera especial que se haga r5pido para que se empiece a
pagar esta mensualidad desde el momento mismo en que se le acoja al ancianito,
en este caso no s6 si se celebrarla un convenio en el cual se paga desde el
momento en que fue recibido, hasta el fin de este a6o fiscal y para el proximo affo
fiscal desde el 1 enero hasta el 31 diciembre 2017 se suscriba otro, asi
llevariamos cuentas claras. Sefior Conceial Aboqado Mario Aquilar: Esa era mi
segunda inquietud, primero porque el monto del convenio establece mientras
exista disponibilidad presupuestaria, pero debemos establecer nosolros si es afio
fiscal est6 bien, si Dios quiere y lo lleva antes de tiempo dentro de las
terminaciones del convenio si establece la muerte, yo creo que
presupuestariamente deberlamos estipular el afro fiscal. Sefror Procurador
Sindico: El momento que hice m6s bien esa parte la dej6 como un borrador a ser
modificado, justamente por estas consideraciones. Sefior Conceial Abooado
Mario Aouilar: Y mi segunda pregunta es si nosotros podemos firmar un convenio
en la cual vamos a pagar retroactivamente el dinero. Sefior Director Financiero:
Eso quiero saber desde que mes es. Sefror Procurador Slndico: El ingres6 desde
el mes de octubre. Sefior Conceial Aboqado Mario Aquilar: Esa es mi pregunta
seffor Director Financiero. Sefior Director Financiero: Si autoriza Conce.io. Sefior
Conceial Abooado Mario Aouilar: No hay ning0n problema. Seffor Director
Financiero: Yo considero que podria ser desde octubre del 2016 hasta Diciembre
del 20'|.7, podria ser uno solo. Sefior Conceial Abooado Mario Aouilar: Esa era mi
inquietud. Seffor Procurador Slndico: Desde el 12 de Octubre. Sefior Conceial
Aboqado Mario Aouilar: Seffor Alcalde creo que dentro del objeto del convenio
deberla estipularse que son mensuales los pagos, porque dice $100 americanos
para poder estipular claramente, eso de mi parte las observaciones y de mi parte
sefror Alcalde yo apruebo con esas observaciones. Sefior Alcalde: Alguien m6s
compafieros. Seffor Vicealcalde: Seftor Alcalde en la cl6usula tercera dice que se
depositarS en una cuenta bancaria de la Comunidad Sagrado Coraz6n, serla
importante que se le ponga el numero de cuenta tambi6n en el convenio, eso este
faltando, est6 diciendo en la cl6usula tercera y tambi6n en el tema del
presupuesto que existe, seria que se aclare el nombre de la partida, porque aqui
s6lo est6 en nimeros, eso quisiera que se aclare que partida es para que quede
clarificado, con esta observaci6n yo tambi6n apoyo con mi voto para que se
apruebe este convenio. Seffor Alcalde: Para qu6 tiempo compafferos estamos
aprobando. Seffor Vicealcalde: De aqui al 31 de diciembre del 20'17. Sefior
Conceial Aboqado Mario Aouilar: Yo con la observaci6n que hizo el compafiero,
yo apruebo hasta diciembre del pr6ximo afro. Sefror Conceial Economista Rodrioo
Oiate: Sefror Alcalde solo una consulta, por medio del convenio estaria
justificando recursos, estaria solucionado ese tema, sefior Alcalde de mi parte no
tengo ning0n inconveniente, que se apoye. Sefror Alcalde: Gracias compaffero.
Sefior Conceial Marco C6ceres. Sefior Alcalde apoy6 tambi6n la moci6n de que
se autorice la firma del convenio entre el Municipio y esta casa hogar.
RESOLUCION No 218-2016 Lueqo del anSlisis en base a lo establecido en el
Art. 57 del COOTAD que determina que al Conceio Municipal le
corresponde: literal a) "El eiercicio de la facultad normativa en las materias
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v iiterai t〕 Conocer v resoiver los asuntos oue ie sean sometidos a su

Art. 60 :itera: n〕 dei C00TADi ei Conceio MuniciDai por unanimidad

convenio e: n`mero de la cuenta bancaria de ia Comunidad Sagrado

se va a cance:ar.QUINTO NUMERAL.‐ CONOCiMIENTO Y RESOLUC:ON DEL
OFICiO No X‖ ‐ 347 ‐AMC DE FECHA 07 DE D:C:EMBRE DEL 2016
SUSCR:TO POR EL AB. MAURiC:O MIRANDA, ALCALDE DEL CANTON
CEVALLOS,MED:ANTE EL CUAL SOLiCITA AUTOR:ZAC:ON DE LiCENCIA
DEL 12 AL 18 DE DiCiEMBRE DEL 2016,ASi COMo sALIDA DEL PAiS. Se
da lectura dei 01cio“ 0¶cio No X‖ -847-AMC Ceva‖os,07 de Diciembre del
2016 Senores coNCEJALES DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS
Presente De mi consideraci6ni Reciban un cordial y atento saludo y mis deseos

de ёxito en ias funciones que desempenan en benefcio del cant6n Porrnedio de:
presente me permito solicitar a ustedes comedidamente, me autoricen licencia

desde el dra!unes 12 de Diciembre a1 18 de Diciembre de12016,en amparo alo
dispuesto en el Articulo 57 1etra s)del C00TAD,asi∞ mo la sanda del pars En

espera de su gentil atenci6n hagO propicia la oportunidad para reiterar mi
sentimiento de consideraci6n y estima personal Atentamente, Ab Mauricio
Miranda Bad‖ lo ALCALDE DEL CANTON CEVALLOS" Hasta ahi senor Alcalde el
texto de!01cio Senor Alcaidei CompanerOs cOnceJa!es pidi6ndoles de la manera
mas cOmedida una semanita de vacaciones Senor cOnceial Abogado Mario
Aqu‖ ari Senor Alcalde de mi parte en primer lugar felicitandole pOr su nueva vida
que va a tomar desde hoy,es la maor situaci6n que puede tener el ser humano y

de lo otro encantado de la vida aceptando su solicitud  Senor cOnceial
Eoonomista Luis Barona Muy de acuerdo Senor、ノiceaicalde:De acuerdo Seう o「

Conceial Economista Luis Baronal Fe‖ citandole y 6Xitos  Senor Conceial
Economista Rodrioo Onatei POr mi parte aprobado senor Alcalde que le vaya bien

en sus vacaciones Senor cOnceial Marco Caceres:Aprobado RESOLUCiON
219.2016 Lueoo del anaiisis en base a io estab:ecido en el Art. 57 del

Gobierno Aut6nomo Descentraiizado Municioai.mediante:a exDediCi6n de

acumu:adosi no sobreDaSen sesenta dFasi ei Conceio Municipa: por
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Viviana Urrutia, Conceiala  A:terna dei Sr. Hugo Viilegas, Senor cOncelal
Abogado Mario Agu‖ ari Quisiera hacer una reconsideraci6n del punto anterior,

senor Alcaide dentro del convenio quisiera hacer una reconsideraci6n al punto

anterior,para ver si se puede poner en:a cIlusula quinta la rnediaci6n arbitra!ya

no en!a ciudad de Ambato en ia Universidad Cat6‖ ca de Ambato,sino en todas
las Unidades Judiciales existe ya CentЮ s de Mediaci6n y como nosotros tenemos

nuestra jurisdicciOn aquF en el canOn Ceva‖Os, deberiamos nuestros convenios
posteriores poner el Centro de Mediaci6n de la Unidad」udicial de!cant6n Quero,

mas facil para nosotros mov‖ izarnos y acudir al Centro de MediaciOn a‖ う,esa es
la ∞ nsideraci6n que iba a ser sino que se me pas6 Senor Alcalde Estamos
dentro del tlempO RESOLuCION 220.2016 Lueao del ana:isis en base a lo

Centro de mediaci6n de la Unidad Judiciai dei cant6n Quero. SEXTO
NUMERAL.‐ INFORME VERBAL DEL SENOR HUGO ViLLEGAS CONCEJAL:
DELEGADO AL FRENTE SUR OCCiDENTAL ACERCA DE LA REUN10N DEL
FRENTE SUR OCCIDENTAL REALiZADA EL 8 DE DiCIEMBRE DEL 2016
Senor Alcalde,seiores Con∞ aleS,Senores Funcionarios del Gobierno Aut6nomo

Descentra‖zado de Ceva‖ os, el dia mi6rcoles 7 fuimos convocados legalmente
por el Coordinador dei Frente Sur Occidental, para una reuni6n de trabalo en la

cual estaba considerado en el orden del dia, la aprobaci6n en primera instancia
del presupuesto, pero sin embargo antes de eso, habFan exp‖ cado algunas
situaciones y dentro de e‖ as hay una preocupaciOn por que parece no entendi
muy bien quё hubo un ma!manelo del Coordinador antenor el Doctor Jう come,de
un dinero que dice que no han reembo!sado al Frente Sur Occidental, entonces
eso es uno de!os puntos que se trat6 o se conoci6 La otra y yo veo con inmensa
preocupaci6n senor Alcalde usted va a ser el Coordinador el proximo ano del

Frente Sur Occidenta!, como usted escuch6 nli intervenci6n, yo no estuve de
acuerdo con ia forma que se ha manejado el Frente Sur O∝ idental,no se ha

hecho abso:utamente nada en el tema para lo que fue creado el Frente Sur
Occidenta!, una de las preocupaciones que me han motivado para pedir que se
oonsidere un punto en el orden del dfa, es que en Quero nosotros habiamos
resuelto inclusive con propuesta suya, del Alcalde de Quero, de que todos los
recursos del Frente Sur Occidenta:se orlente para la compra de paramos y en

Quero se hab10 de que habFa S104 000 para ese in y resulta que ahora ya no ha
habido los S104 000 estaba s6io  S60,000 que pOr ahi se han gastado en otros
proyectos,eso hay que quedar bien claro,cuando lo que se coordin6 ahi era que

exclusivamente se vaya a compra de terrenos arriba en ios paramos y no se ha
cumpndO, el Alcalde de Tisaleo en Quero justamente duo ei anO pasado que 61
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tenla experiencia en el manejo de esas gestiones y que 6l va a hacer lo que se
propuso, gesti6n para la represa de las Abras, gestion para la represa Pampas de
Salasaca y en el tema del ecosistema p6ramos, eso era lo que deb[amos trabajar
y resulta, yo me enter6 por una invitacion del Fondo de P5ramos de que se han
gastado dinero en otros rubros que no estaban considerados dentro del proyecto,
han hecho unas reformas y han puesto cercas, han hecho allS en Shaushi por
ejemplo como yo dije una novelerla de poner unas redes para capturar nubes
para que vierta agua, entonces como usted escuch6 yo no he compartido eso,
porque eso ni siquiera es un proyecto sustentable, ni beneficia a todos sino a un
sector. El motivo m5s fundamental es porque seguramente esta semana que
viene van a llamar como Alcalde encargado para que se defina el presupuesto y
ya hablando en el tema netamente de Cevallos, yo no s6 como hicieron ellos sl
hubo un pedido de aqul directamente del Municipio o simplemente fue una
propuesta de los T6cnicos del Frente Sur Occidental, por ejemplo aqui estdn
hablando de un gasto de 4.675 en fertilizantes, est6n hablando de un kit
veterinario, pajuelas y recarga de nitrogeno por 2.200, est6n hablando de frutales
pero no se sabe de qu6 se trata los frutales por $9.000, una m6quina trituradora
por $3.00 y el sistema de tecnificacion de riego por 14.652 es decir suma $33,527
que va a ser beneficiado Cevallos seg0n este proyecto, bueno aqu[ hay rubros de
los otros cantones que seguramente asi lo pidieron, pero concretamente sefior
Alcalde serla bueno de que usted aqui se pronuncie si usted hizo esa propuesta,
para no ir a contradecir !o que est6 aqui, porque lo que aqul se hablo y se hablado
en los otros Municipios es que sea netamente compra de terrenos y yo he
conversado con el Consejo Provincial !a semana pasada y como yo siempre he
sido de la idea los pSramos no tienen que estar solamente los Municipios
inmersos en esto, ya la Junta de Quero quiere poner $10.000, Pelileo otro tanto y
como Mocha Huachi hemos presupuestado $20.000 para entrar a este apoyo,
pero si vamos asl no hacemos absolutamente nada, dice que han conversado
con el sefior lsaias N0fiez, pero no se ha hecho nada, si usted ve sefior Alcalde y
sefiores Concejales, solo en el presupuesto para gastos que puede a lo mejor ser
necesario, crmo dijo el Alcalde de Tisaleo yo no soy participe de que se regale
plantas de mora solo a un grupito y este grupito es el 0nico beneficiado y es m5s
a veces ni siquiera se tiene un seguimiento de lo que se ha invertido como
instituci6n p0blica. Entonces hay 7 de $17.000 que se podria aumentar a los
60.000 que hoy existe mds los 30 o $40.000 que podr[an aportar las otras Juntas
ya tendrlamos un buen rubro para ir comprando los pdramos, entonces eso m6s
bien solicito sefior Alcalde en el tema de Cevallos exclusivamente, hablar sobre
este presupuesto que ellos han puesto, yo no s6 si es de la parte t6cnica o hubo
de aqui mismo la solicitud, pero yo al menos pensaria de que con los otros
Alcalde se deberia conversar eso. Y tambi6n para conocimiento de los sefiores
Concejales yo he sido no un opositor a que se integre Guano, pero Guano no
viene a integrar el Frente Sur Occidental de bueno, ellos vienen por el tema del
agua, ellos necesitan agua potable y lamentablemente como yo dije y usted
escuch6 muy bien en Tisaleo, las autoridades no conocen la realidad del Frente
Sur Occidental en el tema del agua, en el tema de los p5ramos, vea Chimborazo
por conocimiento general dice que el 60% tiene Chimborazo y el 40% tiene
Tungurahua en el agua, en la realidad no es asi, de ese 60% que est6 llevando
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Chimborazo ellos tienen 320 litros adicionales aniba sobre la captaci6n, sobre el
distribuidor porcentual y en esto las autoridades no han hecho absolutamente
nada, porque lamentablemente la SENAGUA, se ha vuelto un ente politico no
t6cnico, por el tema de la politica ellos han estado concesionando y sobre
concesionando el agua, por ejemplo el tema de Tungurahua nadie se ha
pronunciado, nadie ni Alcaldes, ni Prefecto, ni Alexis S6nchez que est6 ahora de
Ministro del Agua se le dijo en Guano sobre este problema, pero no dicen nada.
Entonces yo pienso que debemos trabajar y en el tema de Guano de lo que
estamos hablando, yo al menos por el objetivo de ellos no estaria muy de
acuerdo, a no ser como yo le dije despu6s al Alcalde de Tisaleo, si ellos vienen
con la propuesta de que van a apoyar a la construcci6n de la represa de las Abras
seria ideal, pero yo s[ me admir6 que dice el Alcalde de Tisaleo y usted escuch6
que 6l ha tenido mucha suerte de hablar con Curicama el Prefecto de
Chimborazo, hemos ido con el lngeniero Sdnchez y jam6s nos dio audiencia en
Chimborazo y a 6l le ha dado audiencia y ha dicho que va aportar, cuando eso no
lo ha hecho cuando fuimos hablar sobre el tema de la represa. Entonces esa es
una observaci6n que yo estoy haciendo, no como Concejal sino m6s bien como
ciudadano a la final si entra Guano al Frente Sur Occidental lo que va hacer es
reducir los caudales de agua que pertenece a Tungurahua y ellos van a llevar
m5s, porque el objetivo de ellos es el agua, no han hecho otra cosa m5s que
poner esa mirada, en todo caso se dijo ya en Tisaleo y yo le dije que no estaba de
acuerdo, pero tambi6n debo manifestar aqui de todas maneras voy a conversar
con los Presidentes de las Juntas de Riego y ponemos ya en alerta sobre este
tema, porque a la final nosotros vamos a ser como Tungurahuenses perjudicados
y especialmente quienes hacemos el Frente Sur Occidental. En el tema
presupuesto sefior Alcalde seria bueno que nos haga conocer y si invitan para la
aprobaci6n del presupuesto en segunda instancia, ver si efectivamente asi va a
quedar para Cevallos, porque aqui el tema frutales, vea sefror Alcalde trituradora
para qu6 queremos, yo le comento aqui sin saber llorar ni escribir lleg6 una
trituradora para la Junta dado por el Frente Sur Occidental, cuando estaba David
Guerrero, ahi est6 botada porque han comprado en forma incoherente con un
motor con luz para 220, cuando la trituradora se necesita ir al campo a triturar
ramas, supuestamente para eso ha de ser y quien tiene instalaci6n de 220 en el
campo y ahora le pone trituradora, que van a triturar, ahi est5 y ni siquiera existe
una acta de entrega recepci6n, ni se sabe cu6nto vale, en el centro de
mecanizaci6n est6 guardada y ahora se ha puesto otra vez trituradora. En el tema
de los frutales no dice que frutales van a dar, ya se coment6 de los proyectos que
hicieron con el MAGAP como Municipio, hay 90 parcelas que est6n beneficiadas
pero pr6cticamente se ha perdido esa inversi6n, porque no han hecho el
seguimiento y tampoco los que han sido beneficiados han puesto inter6s en
manejar el tema de cultivos. Vea hay otro que dice yo no s6 ni para qu6 ser6 las
pajuelas y recatga de nitr6geno. Fertilizantes qui6n va a ser beneficiado un
pequefio grupo, alguna asociacion. Seflor Alcalde. En todo caso Don Hugo usted
sabe cu6l ha sido mi posici6n como Alcalde desde el dia que asumimos esta
administraci6n y obviamente hacia el Frente Sur Occidental, lastimosamente no
s6 c6mo han explicado los compafieros Alcaldes que han estado en su tumo
administrando al Frente Sur Occidental, ellos dicen que han hecho todo lo posible,
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usted los ha escuchado, pero lastimosamente dicen que no se ha podido comprar
los p6ramos, pero eso mismo ha hecho que en las administraciones anteriores
ese fondo que existia se gaste en esos cantones, ya no podemos comprar la
tierra pero si vamos a gastar en mi Cant6n, es por eso que usted me escuch6 que
yo fui uno de los que m6s critiqu6, dije este bien yo no digo que no gasten, pero
en Quero se ha hecho mucho, en Mocha se ha hecho mucho, en Tisaleo aunque
me quiso desvirtuar el Alcalde, pero en Tisaleo el Frente Sur Occidental ha
gastado y s6lo en Cevallos porque hemos estado apoyando el aspecto de
p5ramo, nunca hemos pedido nada que se venga para Cevallos, entonces les dije
si esta politica va a seguir y no van a poder hacer nada, es el momento que algo
venga a Cevallos, eso directamente no lo he pedido, creo que es con los T6cnicos
porque justamente habla unas pajuelas que nadie querla, entonces digo presten
para Cevallos y aqui efectivamente est6n inseminando, est5 dando resultado
aqui, estd inseminando al ganado y por eso creo que le han tomado en cuenta
m6s pajuelas para Cevallos, para el mejoramiento gen6tico. Obviamente el resto
de situaciones me imagino que deben haber conversado con quien est5 a cargo
en este caso c,on el T6cnico Agropecuario, pero mucho m6s all6 de eso, yo como
le dije ahora Cevallos si va a seguir con esta politica, cosa que para mi es
secundario, m6s bien usted c6mo va a estar en la pr6xima sesi6n si se puede vea
todos los recursos mandar para p5ramo y hacer una verdadera gesti6n de compra
de p6ramo si, pero si los otros Municipios o los otros cantones han sido
beneficiados por estas politicas que tienen de si hicimos y no nos dan, si hicimos
y no nos atienden, es m6s ahora ya va a declarar el Consejo Provincial zona de
protecci6n y de gana se va a invertir ah[, es lo que yo entendi, lo que decian,
entonces es hora que Cevallos tenga este beneficio, por eso tambi6n yo present6
un anteproyecto que tiene un rubro de $65.000 como les habia dicho que es para
parcelas pequefias de sistemas de aspersi6n y de regadio y que se sumaria a
este rubro que tenemos aqui que es m5s o menos unos 35.000, porque yo dije
ahora s[ Cevallos siempre aportado y no ha recibido, ahora si es el momento que
Cevallos reciba que m6s o menos bordea los $100.000 lo que Cevallos en este
caso estarla recibiendo, porque vuelvo y repito como les hice ver y ese dia usted
me escuch6, ha estado en las Municipalidades el Frente Sur Occidental y se han
aprovechado, obviamente sanamente y han ayudado a su comunidad. Yo plenso
que en este afio si se ha hecho eso con los cantones, obviamente este afio tiene
que ser equitativo y tiene que ser con Cevallos, esa no es la prioridad, la prioridad
es la compra de p6ramo y si se puede dejar m6s dinero para p6ramo, yo
encantado de la vida estaria predispuesto que eso s6 de. Seffor Procurador
Sindico: Estas 0ltimas semanas hemos tenido varias reuniones en el Frente Sur
para tratar una serie de cuerpos legales que se van a implementar, dentro de ellos
se estaba tratando la reforma al Estatuto dentro de los cuales he solicitado
directamente al Coordinador del Frente Sur que en los objetivos no sean tan
general sino m5s especificos, en lo que se refiere a la crmpra de p6ramos y a la
protecci6n de las fuentes de agua, porque nos encontramos durante este rlltimo
trimestre en problemas de que el Procurador Sindico que estaba asesorando
directamente al Frente Sur, se ve con un impedimento de declarar de utilidad
prjblica los pSramos y no lo hicieron, sin embargo la opini6n del Asesor Juridico
del Gobierno Provincial que se podria declarar ya de utilidad p0blica, entonces fue
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esta divergencia de criterios juridicos lo que no permitieron que se haga. Ahora
aprovechando que la coordinaci6n va a pasar a la Alcaldla de Cevallos, creo que
podriamos avanzat mucho m5s dentro de la declaratoria de utilidad p0blica,
sumado a ello de que el Ministerio del Ambiente y la SENAGUA va a declarar
zona de proteccion y eso le va ahorrar al Estado un rubro bastante importante
para los predios que est6n ubicados despu6s de cierto metraje sobre el nivel del
mar y hemos estado trabajando en eso. Sefior Vicealcalde. Con todo respeto
Doctor, vea eso del tema juridico, aqui han tenido tantos Abogados, el Doctor
Ramirez del MAE dijo ahora si y a la final dijo lidere usted, vea Don Hugo lidere
usted el tema de los p6ramos, nosotros sabemos que est5 en la reserva faunistica
de Chimborazo, lo que est6 destruido y por eso vamos hacer una reuni6n el 12 de
Enero con todos los Alcaldes, el lngeniero Rojas del Fondo de P5ramos y lucha
contra la pobreza, los Presidentes de las Juntas de Riego y bueno vamos a decir
ya, lo que le dije al Alcalde y usted estaba ah[, ya no estaremos de mentiritas,
p6ramos, planes y planes, aqul est6 un rubro para mejoramiento o actualizaci6n
del plan de manejo de p6ramos, otra vez o sea gastamos en papel, Consultorias y
los resultados son cero. Vea los Abogados tienen miedo, l6gicamente en los
pAramos no se ve, pero el tema es que nosotros como yo les he dicho siempre, el
tema es que alla tenemos que dejar protegido eso para las fuentes de agua que
mafiana vendrSn nuestros hijos, nuestros nietos y ellos van a ser beneficiados,
vea hay una perspectiva que dice que en 20 afios ya no habr6 agua para el rio
Mocha, porque hay diferentes factores como la deforestaci6n de p6ramos, el da6o
del ecosistema, la captaci6n que est6n haciendo los indigena de San Andr6s, de
Guano en la parte alta, en la laguna negra, eso se les dijo tambi6n en el Frente
Sur Occidental, pero aqui estamos felices hablando y discutiendo con los
Jurldicos, los Juridicos son solo de escritorio, no han ido a ver la realidad del
p6ramo y aqui ya no tenemos que estar con mentiritas Doctor, aqui tenemos que
ya entrar, tengo que decir lo mismo que estoy diciendo aqui tengo que decir al
Prefecto y a quien tiene que decirse, porque ya no queremos mont6n de papeles,
aqui lo que queremos es acciones y resultados finalmente, vea ahi eso de la
proteerion de las fuentes, hace afios andan con ese cuento, vienen los duefios de
los terrenos y van tractorando fuera protecci6n de fuentes; yo mas bien Doctor
cuando tenga una reuni6n con los Juridicos digales y ya se les dijo tambi6n al
Jurldico de GlZ, del Consejo Provincial, del MAE al Doctor Ramirez, ya dejemos
de estar con este tipo de cosas, acci6n y la acci6n es desapropiar esos p6ramos,
pagar lo que est6 en el aval(o catastral y que el Municipio o las comunidades en
este caso las Juntas de Riego hagan el cuidado de la protecci6n de este
ecosistema, yo m6s bien ya casi no creo en el tema de los Jurldicos, en el tema
de los planes, ahora vamos a gastar m5s en actualizaci6n de planes, pero que
hicimos en el tema de conservaci6n nada. Entonces por ahi sefror Alcalde para
manifestar esto si hay la predisposici6n porque yo tampoco puedo ir a
contraponer la posici6n que usted ha puesto aqui, por ejemplo aqui hay un
presupuesto y seguramente usted ha de haber pedido, la trituradora, que vamos a
triturar, las plantas igual que va a hacer, pero que frutales y qui6n va a ser
beneficiado, eso yo voy a pedir al lngeniero que venga y explique a Concejo que
es lo que est5 haciendo, porque si aqul pone frutales tiene que decir tal
asociaci6n, tantos van hacer los beneficiarios y este es el objetivo que vamos a
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tener. Yo m6s bien si asi considera usted sefror Alcalde que se proponga que se
invierta en la compra de los terrenos, porque hay que sentar a negociar, porque
con el seior Nfffez hay que sentar a negociar, porque como es un mayor de
edad, el objetivo de 6r es coger bastante dinero de los p6ramos, entonces hiy que
hacer el avaluo catastral que tienen ellos y ver el s% como dice la ley, si no'caso
contrario tenemos que declarar de utilidad pfblica porque los p6ramos
lamentablemente hasta el deshielo de chimborazo y del carihuayrazo tienen
escrituras, por m6s que quieran decir que vamos a declarar la protecci6n de las
fuentes hidricas no pueden hacer porque es propiedad privada. Vea en las
fuentes de Quero ahl pasan pastando y eso le dije el mi6rcoles y estaban los
concejales, ni creo que h,an conocido ras concejalas que estaban ahi y eso
tenemos que proteger. sefior conceial Abooado Mario Aquilar. seffor Alcaide si
me permite por ser delegado tambi6n al Frente sur occidental, Iamentablemente
yo no pude asistir porque no me lleg6 la convocatoria para asistir a esa invitaci6n
pa.a la aprobaci6n der presupuesto, pero argo que s[ debemos ser craros y
especificos en la rlltima reuni6n que fue en el canton euero que fue para tratar
sobre este asunto, se fue claro, se dijo que los p6ramos se debe comprar y
estaba el presupuesto, nosotros felices y celebrando la compra de los pdramos,
no se pudo hacer y hay que ser claros con eso, no se puede hacer eso, porque no
hay la decisi6n politica de los Alcatdes donde est5n los pdramos. sefior Altabe
Eso es. sefror conceial Abooado Mario Aouilar. La ley es muy ctara, la@-drce
que, quien tiene la oportunidad de declarar de utilidad p0blica, es el Gobierno
Aut6nomo Desccntralizado en donde est6n esas propied'ades, nadie m6s puede
hacerlo, nosotros podemos ir al Frente sur occidental y decir vea declaiemos
todo el pSramo de utilidad prlblica y el Alcatde dice no, hasta ahi llegamos, ellos
tienen la facultad de hacerlo y ellos deberian hacerlo y -deberiamos

comprometerles a los Alcaldes en donde se encuentran los pdlamos que se
crmprometan para hacerlo, tal vez sea un costo politico y debe ser el costo
politico para ellos, si no tomar la otra opci6n ir a negociar como dice Don Hugo
con los dueffos de los p6ramos y ver el resultado, ir a negociar con elloi y
directamente comprar, no necesitamos decision politica de nad-ie y Ia otra opci6n
deberia ser solicitar a los Alcaldes y hacerles comprometer y hacerlo en iorma
prlblica, decirles que la ley dice que ellos son los facultados para hacerlo, ellos
tomaran su decisi6n, asimismo de forma p0blica, como dice Don Hugo villegas, a
medias tintas no vamos a lograr y yo lamentablemente no voy a estar la pr:6xima
reuni6n si invitan porque salgo de vacaciones, por eso lamento mucho no haber
estado en esa reuni6n. De mi parte deberiamos nosotros mantener nuestra
palabra de comprar p6ramos. sefior Alcalde: compafiero esa siempre ha sido
nuestra predisposicion, en el clavo dio compaffero usted, es la parte politica de
los compafferos que no quieren, ahi si tendriamos que insistir de una o de otra
manera, ver si logramos que si no quieren ellos, yo tengo entendido que el
Consejo Provincial puede hacer. Seff
Declaratoria de utilidad p0blica no, lo que el puede es declarar como zona de
reserva. sefior Vicealcalde. porque ver6 sefior Alcalde y seffores concejales,
especialmente para el Doctor Juridico, las fuentes de agua est6n en la reierva
faunistica de chimborazo y es una zona protegida, poi eso digo que estamos
jugando solo a mentiritas, lo que falta es ser fuerte e intervenir a ier esto es zona
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protegida y se fue el ganado, porque ni siquiera es ganado de comunidad, es solo
para lidia y listo hay una ley, en el Foro Ambiental yo fui claro en la exposicion y
les dije, ahi pusieron hay que establecer una legislacion sobre el tema y les digo
legislaci6n existe, la legislacion del MAE est6 clarito sobre el tema de la reserva
faunlstica de chimborazo estS claro, lo que est6n es timoratas las autoridades les
dijimos ahi a todas las autoridades que estaban ahi y estaban inclusive el Alcalde
de Cuenca, el Alcalde de Tulc5n, aqui lo que falta es decisi6n, politicamente
posiblemente se quemen, pero ya pues, tiene que haber un costo pero hay que
dar la soluci6n y no para las actuales generaciones sino para las que vienen,
porque si se cumple lo que estSn prediciendo ya por ejemplo Cuenca ya sufri6 un
gran d6ficit de agua, en esta iltima sequia se sec6 los cuatro rios que cruzan el
cant6n Cuenca y eso nos puede pasar a nosotros, si no tomamos acciones, este
proyecto ni siquiera es para que nos vean, es m6s bien para un beneficio que va a
surtir para el futuro, para la gente que viene atrds, ese proyecto no va a ver nadie,
va a decir que bonita pintura han hecho aqul, eso no van a ver, pero si vamos a
tener seguro el agua para futuro, tanto para producci6n agricola como para el
consumo humano. Si voy a proponer con la venia suya porque yo no quiero
contraponer si usted ha propuesto, yo trituradora le digo, ahi hay en la Junta que
dio el mismo Frente Sur Occidental para qu6 sirve, para que est6 guardada.
sefror Alcalde: La trituradora parece que ha pedido alguna organizaci6n. sefror
Vicealcalde: Pero deberemos determinar cu6l, porque si es Ia rjnica que se me
sospecha que ha de ser es Ia del Bel6n, esa es solo para beneficio de dos o tres,
por eso estamos en el problema del Centro de Acopio, ellos se comprometieron a
dar el terreno y no cumplieron, para recibir el benefiiios si, pero cuando ya
tienen que poner la contraparte no asoman, eso tambi6n hay que ver. Entonces si
se llama al presupuesto manifestar6 como propuesta de cevallos, del Municipio
de Cevallos que se compren los terrenos, eso para que usted conozca, porque
vamos a estar en controversia usted ha propuesto una cosa y yo voy y digo no es
asi. Seffor Alcalde. Al ver la situaci6n yo mismo mand6 el perfil del proyecto,
porque Cevallos no ha recibido nada. Sefior Vicealcalde: He hecho conocei m5s
o menos la situacion. Ahi por ejemplo una cosa que extra sesion dijo el
Vicealcalde de Tisaleo, vea las cercas que estdn haciendo, en vez de limitar la
linea de frontera, ellos han ido y han hecho en forma vertical dividiendo haciendo
parcelas, en eso han gastado las chontas y eso dijo el Vicealcalde extra sesi6n
l6gicamente, 6l ni siquiera hablo ahi cuando estaban en la sesion y me dice asi
hacen, asi desperdiciar los recursos. Y una recomendaci6n seffor Alcalde como
estamos hablando del Frente sur occidental, por favor contrate un buen T6cnico,
vea ahi ni el procedimiento parlamentario supo la sef,ora secretaria - contadora
que ha habido ah[, usted vio este desastre de orden del dia, todo eso hay que ir
corrigiendo, que se vea un buen T6cnico, ha sido Licenciada la seflora que estaba
de T6cnica, pero yo veo que no ha aportado en nada, para mi punto de vista no
aportado en nada y hay que ver uno que desarrolle justamente el tema que
estamos discutiendo, usted va a tener la potestad en eso. Sefror Alcalde: Eso no
es potestad, antiguamente ha sabido hacer el que estd coordinando, ahora es un
acuerdo entre los Alcalde, en todo caso habr6 que ver. seffor Vicealcalde. Seior
Alcalde, sefrores Concejales se ha hecho conocer en forma sucinta lo que se
convers6 ahi. Sefior Conceial Abooado Mario Aouilar: Justamente de lo que
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estaba comentando el sefior Hugo Villegas sobre la escases del agua y eso es
bien. cierto, en Ambato ya comenz6 los recortes del liquido vital, por-la sequia ya
no llega la cantidad de agua y ahi me recordo justo el tema de que nosotros
invertimos unos 200.000 USD para el estudio global del agua potable y del
alcantarillado, Don Hugo Villegas nos comunico que habia una demandi de
concesi6n de agua sobre donde nosotros hicimos el estudio, le pediria de favor
sefior Alcalde que nos preocupemos de esa demanda de vei c6mo esta ra
situaci6n porque el Municipio no ha contestado, no ha puesto ninguna opoii"ion
sobre esa concesi6n de aguas, Dios no quiera vamos a quedar gastadb, yo lepediria de la manera m6s comedida que se haga una revisi6n dJc6mo est6 et
proceso de concesi6n y que se puede hacer, en que puede intervenir el Municipio
de cevallos para poder rograr desvirtuar esa concesi6n, porque oespues at iinat
habiamos invertido $200.000 y no tendremos fuentes oe aiua. seno, vicearcaroe,
Bueno ahi hay una demanda oficiar de ros sefiores Gav-irenez, ras tres Jil:tas
hemos asumido la defensa, claro a nosotros nos citaron, nos hicieron el debidoproceso, entonces ahorita estamos con dos abogados defendiendo, se puso la
oposici6n y ya han de llamar.a la audiencia seguramente, pero yo pienso lo que
dice el seffor concejar Aguirar que er Municipio si debb int6resarse-porire
directamente est6 enfocado .un presupuesto para eso, mejor dicho ya estd
invertido porque ya est5n hechos tos estudios, si ta SEruAGun, porfrl i[i 

".tade consultor el lngeniero Asaer s6nchez, res ha de estar dando todos ros
asesoramiento del caso a los sefiores peticionarios. seffor Alcalde: El les est6
ayudando. sefror vicearcarde: Er est6 de consurtor d;;[oa 6r sabe tooo. to"pormenores tanto legales como t6cnicos y va a asesorar y a lo mejor nos haceperder el juicio, porque eso pasa, yo he visto la SENAG1JA como'es rn t"r"politico lo orientan y lo dan, no dan la raz6n en el tema legal sino el temi p"iiti* vno t6cnico. Entonces seria.bueno que se acoja esa recomendaci6n que er
Municipio est6 pendiente, si bien es cierto no han sido ustedes citados, n-o nan
sido notificados pero si deberian estar dando un seguimiento prr" qr" i"
defiendan, porque si no esos 2oo ooo se puede peroer. sinor concbLt adooaoo
Mario Aouilar: La ley de Aguas nos faculta a nosotros como trarnrcipo- a intilenir
en el .proceso, si ya este cumprido o no este cumprido er prazo, pdrqri.i"p"rt"
de citar a los presuntos invorucrados conocidos tambien 
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desconocidos 
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por la prensa y nosotros debiamos haber compareciJo

directamente al proceso como interesados y presentar que es nuestro objetivo dar
Jbs RESOLUё 10N 221‐2di6こここお 1函 IttiξL葛agua a la poblaci6n de Ce

L^^^ ^ =^ ^^4_Li^_=J_ _   ■ _  ́ ―_ _   __―
―

207
vez que se ha el orden



dla de la sesion, el seffor Alcalde agradece por la presencia y da por clausurada

Dra Veron:ca Ramirez Barre
SECRETAR:A GENERAL
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